

も り

森林とのふれあい！

アサヒビール株式会社 法人の森林整備活動



作業前ミーティング「ご安全に！！」



プロ（美和木協）の指導を受けて



仲間の声援を受けながらノコギリで



抜群のチームワークの結果！

●森林整備活動

参加者は、美和木材協同組合職員等の技術指導のもと、数人ずつの班に分かれチームワークを活かしながら間伐作業に取り組みました。木を倒す際は、ロープを使って安全に行いました。今年も良い汗がかけたのではないのでしょうか？

11月16日（土）、アサヒビール株式会社による法人の森林整備活動が、笠間市の北山国有林において行われました。

この森林整備活動は毎年行われており、今年は、同社茨城工場社員とその家族約40名と、技術指導のため地元の美和木材協同組合職員や当署職員が参加しました。

●木工教室

今年の木工教室では、参加者はツルを利用したクリスマスマスリースつくりとサクラの丸太を利用した木工クラフト作品づくりに取り組みました。

参加者は、マツボックリなどの木の実をボンドで貼り付けながらカラフルで楽しそうな作品を作っていました。ツルや丸太もアイデア次第でもかわいくなくなるんですね！



木工教室の様子（♪かわいいリース♪）

 天気にも恵まれ、11月中旬とは思えない暖かさ（曇り！）のもと行われた今回の森林整備でした。
 （ままむ）

